

# 9月の山鳩だより

## 【地域版】

令和6年9月  
富田林市立富田林幼稚園



夏休みも終わり、いよいよ2学期が始まります。今年も猛暑日が続いた夏休みでしたが、どのように過ごされたでしょうか。日中はまだまだ暑いですが朝夕には赤とんぼを見かけるようになりました。秋が近づいていることを感じる事ができる一瞬です。

1学期の終業式では、「1学期の間にたくさんのことができるようになりました。夏休みの間にできなくなったということがないように、できることは自分でしましょう。そのために早寝早起きをするなど、担任の先生やお家の人と約束を決めましょう。」とお話をしました。『なつやすみせいかつひょう』にはシールを貼ったり色塗りをした日がたくさんあったでしょうか。9月は運動会の練習に多くの時間が使われます。一人一人の力や、友達関係、そしてクラスとしてのつながりなどを充実させる、大切な時間です。幼児の時期は、様々な運動機能が育つ時期と言われていますが、運動会はその良いきっかけになります。「体を思いきり動かす」と共に、「友達と相談する」「自信をもつ」「友達を認める、応援する」「満足感をもつ」などという大きな実りにも期待しています。

まだまだ「熱中症警戒アラート」も毎日のように発表をされています。熱中症の危険に対する気づきを促すものとして暑さ指数を算出し、指数が33を超えることが予想される場合に出されるものです。今年から、指数が35を超えることが予想される場合は「熱中症特別警戒アラート」が発表されます。もしも運動会前日に発表されれば、運動会の延期を検討しなければならないような危険な数字です。園ではプール遊びが始まった7月末頃から、3時間ごとに暑さ指数を予想している熱中症情報サイトを見ながら屋外での活動を考えています。ゆっくりスタートしていきたいと思っておりますが、ご家庭でも様子を見ていただき体調が良くないなど気になることがあればお知らせください。

園長 大熊 浩

### 育てたいこと

- 3歳児**
  - 園生活のリズムを取り戻し、喜んで登園する。
  - 戸外で十分身体を動かし、いろいろな運動遊びを楽しむ。
- 4歳児**
  - 園生活のリズムを取り戻し、健康に過ごす。
  - 初秋の自然に触れ、友達と一緒に元気いっぱい運動したり表現したりすることを楽しむ。
- 5歳児**
  - 戸外で十分に身体を動かし、意欲的に運動遊びに取り組み、達成感や充実感を味わう。
  - 身近な草花や虫を見たり、触れたりしながら、初秋の自然に関心をもつ。

富田林幼稚園

Web ページ →



幼稚園の庭で一緒に遊びませんか。ビオトープのメダカやバッタもいます。親子のふれあいを楽しみながら、子育て仲間の輪を広げてくださいね。

**【2歳児広場 みかん組】**  
**対象者:**2歳児(令和3年4月2日~令和4年4月1日生まれ)  
**日時:**9月6日(金)  
 10:00~11:30(9:30受付)  
**内容:**運動会で使用する制作遊び・誕生会  
**持ち物:**水筒、上靴、帽子、タオル  
**保護者の履物**

**【ひまわり広場】**  
**対象者:**1・2歳児(令和3年4月2日~令和5年4月1日生まれ)  
**日時:**9月4日(水)  
 10:00~11:00(9:30受付)  
**内容:**水遊び  
 ボランティアスタッフの方が楽しい遊びを企画・進行してくれます。  
**持ち物:**水着・水筒、上靴、帽子、保護者の履物



**第1 幼教センターでの合同預かり保育**  
 他園の友達と一緒に遊んだりプールに入水したりしました!



5歳児は、小学校のプールにも入らせてもらいました!

7月、寺内町交流館で、町屋づくりをしました。8月31日の寺内町燈路の日には、家の中にLEDライトを入れて明かりが灯るそうです。



登園日のプール遊び♪  
5歳児はできるようになったことを、こすもす組に披露しました!

顔をつけておよげよ♪

**寺内町燈路**  
 8月31日(土)に寺内町燈路があります。今年度は旧杉山家の前の道路に子どもたちが作った燈路を飾らせてもらいます。ぜひ、見に来てくださいね。18:30~点灯